
 
 

Gruppo Consiliare Popolo della Libertà per Capraia e Limite 
 

Capraia e Limite, 28 luglio 2010 
Al Sindaco del Comune di Capraia e Limite 

OGGETTO :  Interrogazione a risposta scritta e orale concernente la situazione della scuola C. 
Corti di Capraia 

 
 

Dato che i bambini iscritti alla scuola elementare  e materna di Capraia sono tanti e che se ne 
prevede un aumento nei prossimi anni. 
Dato che gli alunni durante lo scorso anno scolastico (2009-2010)  sono stati  costretti a mangiare 
su doppio turno perché le aule della mensa non sono bastevoli ad ospitare tutti 
Dato che i bambini del secondo turno finiscono di mangiare alle due del pomeriggio che è un orario 
tardo per i bambini. 
Dato che comunque anche le aule sembrano essere non bastevoli per un numero elevato di alunni 
 

SI INTERROGA LA S.V. PER SAPERE: 
 
Come si intenda risolvere il problema infrastrutturale legato alla scuola di Capraia e in particolare 
relativamente alla situazione della mensa.  
 
Quanti sono i bambini iscritti al prossimo anno e se le aule sono bastevoli ad accoglierli tutti nel 
rispetto delle norme di sicurezza previste dall’ordinamento vigente. 
 
Se ci sono progetti in corso relativi alla situazione infrastrutturale della scuola e cosa prevedono 
Se e quanto gli stessi verrebbero a costare. 
Se non ve ne sono si chiede come mai. 
 
 

Il Consigliere proponente 
Paola Cinotti 
I consiglieri 

Maurizio Pasqualetti, Benedetta Cacialli, Stefano Marcacci, Giacomo Morelli 
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